



**L'ancien international camerounais, Jacques Zoua a annoncé sur les réseaux sociaux ce 06 juillet 2021, la création de son centre de formation.**

Dénommé la « Jacques Zoua Sport Academie », ce centre, apprend-on, aura pour mission l'encadrement et la formation de jeunes footballeurs locaux ( U11, U13, U15 & U17).

Jacques Zoua, en raison de l'arrêt des compétitions dû au Covid-19 en mars-avril 2020, avait pris la résolution de retourner dans son pays, déclinant ainsi toutes les offres venant de l'extérieur.

Comme palmarès, il a été Champion de Suisse en 2010, 2011, 2012 et 2013, Vainqueur de la Coupe de Suisse en 2010 et 2012, et surtout champion de la CAN 2017 avec les Lions Indomptables. Une riche expérience que l'ancien joueur de Coton Sport de Garoua compte désormais mettre au service de la jeunesse.